

Turnverein Stetten i.R. e.V.

gegründet 1908



■ Fußball ■ Gesundheitssport ■ Handball ■ KiSS ■ Leichtathletik ■ Tanzen ■ Tauchen ■ Tischtennis ■ Turnen ■ Volleyball

Bericht der Abteilung Volleyball zur Mitgliederversammlung am 24.04.2024

Zusammenarbeit mit Rommelshausen

Die Abteilung Volleyball bietet in Zusammenarbeit mit der Spvgg Rommelshausen für nahezu alle Altersklassen Trainingsmöglichkeiten für Kinder, Jugendliche und Erwachsene an. Die Mannschaften nehmen alle unter dem Namen VSG Kernen am Spielbetrieb teil.

Am Spielbetrieb teilnehmende Mannschaften

In der vergangenen Saison starteten unter dem Namen VSG Kernen die folgenden Teams:

- Zwei Teams in der U14/ U15 weiblich
- Ein Team in der U16 weiblich
- Ein Team in der U17/ U18 männlich
- Ein Team in der U18 weiblich
- Zwei Damenmannschaften in der Bezirksliga
- Eine Herrenmannschaft in der Landesliga

Jugendmannschaften

Das Team der U16 weiblich konnte sich unter der Führung des Trainers Michael Proft für die Bezirksmeisterschaften qualifizieren und erkämpften sich den dritten Platz.

Erste Damenmannschaft

Die erste Damenmannschaft belegte in der Bezirksliga den achten Tabellenplatz. Abstieg in die Bezirksklasse.

Zweite Damenmannschaft

Die zweite Damenmannschaft belegte in der Bezirksliga den neunten Tabellenplatz. Abstieg in die Bezirksklasse.

Herrenmannschaft

Die Herrenmannschaft belegte in der Landesliga den achten Platz und ist nach Relegation in die Bezirksliga abgestiegen.

Doris Lang und Katrin Wilhelm